
 

 

 

École Saint-Michel 
Centre de services scolaire des Découvreurs 

Conseil d’établissement 
Procès-Verbal 

Séance du 25 février 2025 

 
Étaient présents 
Alexandre Pettigrew, Parent  

Anne Beaudry, Enseignante au mandat régional 

Audrée Elliott, Parent 

Catherine Drouin, Directrice adjointe 

Édith Arsenault, Directrice 

Frédéric Laflamme, Représentant des enseignants du secteur régulier 

Jacques-Étienne Beaudet, Président 
Julie Larochelle, Intervenant du public 

Marina Siffredi, Parent 

Mélanie Bédard, Parent 

Nadine Lortie, Représentante du personnel de soutien  

Philippe Masse, Parent  

Sonia Boutin, Représentante des enseignants du secteur régulier 

Véronique Marion, Représentante des enseignants du secteur régulier 

William Alarie, Parent substitut 

 

 

Étaient absents  
Alexandra Tessier, Représentante du service de garde 

Debby Fortin, Directrice adjointe 

Marjorie Magnan, Parent du mandat régional 

 

 
 
 

1. Ouverture de la séance 
1.1 Mot de bienvenue – Vérification du quorum 

Monsieur Jacques-Étienne Beaudet souhaite la bienvenue à l’ensemble des membres du conseil d’établissement. 
Il y a quorum. 

 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Jacques-Étienne Beaudet présente l’ordre du jour.  

 

C.E. 2024/25-02-25-01  
Il est proposé par monsieur William Alarie et adopté par monsieur Alexandre 
Pettigrew l’ordre du jour. Adopté à l’unanimité. 



 

 

 

1.3  Approbation du procès-verbal de la séance du 28 janvier 2025. 

Monsieur Jacques-Étienne Beaudet présente le procès-verbal du 28 janvier 2054. 
 

 

1.4 Suivi au procès-verbal de la séance du 28 janvier 2025 

• Suivi point 7: Madame Édith Arsenault félicite tous les parents pour la période 
d’inscription 25-26. Presque la totalité des parents a procédé à l’inscription en ligne via 
Mozaïk.  

• Suivi point 8 : Madame Édith Arsenault explique que le Pentathlon des neiges a été 
malheureusement annulé et ne sera pas reporté pour l’année en cours. L’équipe-école 
planifie faire une activité sportive avec les élèves sélectionnés dans les prochaines 
semaines.  

• Suivi point 13 : L’école a amassé 2186,25$ lors de la journée Porte ton pyj’. Les dons 
seront remis aux Découvreurs à la course. Ces derniers remettront toutes les sommes 
récoltées à l’organisme Enfant soleil.  

 

2. Intervention du public  
Aucune intervention du public 

3.  Consultation des élèves 
Monsieur Jacques-Étienne Beaudet invite madame Audrey Elliott et monsieur William Alarie à 

présenter le questionnaire élaboré pour la consultation des élèves. Les membres du conseil 

d’établissement révisent les questions du sondage une par une.  

 

4. Gel d’horaire 16 juin – familiarisation maternelles 5 ans 
Madame Édith Arsenault propose de faire un gel d’horaire le 16 juin 2025 pour accueillir les futurs 
élèves de maternelle 5 ans. Durant cette journée, les élèves du préscolaire de cette année seront 
pris en charge par le service de garde.  
 

C.E. 2024/25-02-
25-02 

Il est proposé par madame Nadine Lortie et appuyé par monsieur 
Jacques-Étienne Beaudet, d’approuver le procès-verbal du 28 janvier 
2025. Approuvé à l’unanimité. 

C.E. 2024/25-02-25-
03 

Il est proposé par monsieur Jacques-Étienne Beaudet et appuyé par 
monsieur Alexandre Pettigrew de faire l’approbation par résolution 
écrite.  Approuvé à l’unanimité. 

C.E. 2024/25-02-25-
04 

Il est proposé par madame Nadine Lortie et appuyé par madame 
Marina Siffredi d’approuver le gel d’horaire du 16 juin.  Approuvé à 
l’unanimité. 



 

 

5. Héma-Québec 3 avril 
Madame Édith Arsenault présente l’activité proposée par les élèves de 6e année. Ils souhaitent 

préserver la tradition d’organiser une collecte de sang le 3 avril prochain. Les dons de sang 

commenceront en après-midi pour se poursuivront en soirée.  

 

6. « Je garde des enfants » - formation pour élèves 11 ans et 

plus 
Madame Édith Arsenault présente l’offre du cours « Je garde des enfants ». Ce cours serait offert 
lors de la journée pédagogique du 16 mai 2025. La formation s’adresse seulement pour les élèves 
âgés de 11 ans et plus.   

Les membres du conseil d’établissement trouvent l’offre intéressante et pertinente. Ils proposent 
aussi d’offrir le cours « Je reste seul » pour les enfants de 10 ans. Il est même proposé par des 
parents d’offrir ces deux cours de façon plus régulière lors des journées pédagogiques.  

 

7. Grille matières 2025-26 – mandat régional 
Madame Anne Beaudry présente la grille matières du secteur de l’autisme. Elle prend le temps de 

bien vulgariser le programme CAPS des élèves du secteur.    

 

C.E. 2024/25-02-25-
05 

Il est proposé par monsieur Alexandre Pettigrew et appuyé par 
monsieur Philippe Masse d’approuver la collecte de sang Héma-
Québec le 3 avril prochain. Approuvé à l’unanimité.  

C.E. 2024/25-02-25-
06 

Il est proposé par monsieur Philippe Masse et appuyé par madame 
Audrey Elliott, d’approuver l’offre du cours « Je garde des enfants ». 
Approuvé à l’unanimité.  

C.E. 2024/25-02-25-
07 

Il est proposé par monsieur William Alarie et appuyé par madame 
Nadine Lortie d’approuver la grille matières 2025-26 du mandat 
régional. Approuvé à l’unanimité.  



 

 

8. Plan d’action – Projet éducatif 2024-25 
Madame Édith Arsenault présente le Plan d’action 24-25. Elle explique qu'un premier travail a été 

réalisé avec l'ensemble du personnel afin de recenser les diverses actions permettant de faire 

vivre notre Projet éducatif à l'école. Madame Édith Arsenault présente le modèle utilisé en 

précisant qu’il est en constante évolution. Elle précise que le Plan d'action servira à l'équipe-école 

d’évaluer les progrès réalisés et de s'ajuster afin de maintenir les cibles définies dans le Projet 

éducatif. 

9. Rapports 
9.1 Rapport de la représentante du Service de garde 

Aucun suivi 

9.2 Rapport, de chacun des secteurs 

Mandat : Aucun suivi 

Régulier : Le projet de l’expo-sciences commence pour les élèves du 3e cycle.  

9.3 Rapport du représentant du Comité de parents 

Lors de la dernière séance du comité, un parent est intervenu en mentionnant que l'anglais 

intensif en 6e année devrait être un choix offert aux parents. Il a également été proposé que les 

journées portes ouvertes des écoles secondaires du CSS ne se soient pas le même jour, afin de 

permettre aux parents de visiter plusieurs établissements et ainsi faire un choix plus éclairé. De 

plus, les services éducatifs ont expliqué la fermeture des classes d’adaptation scolaire Grandiose 

à l'école Notre-Dame-de-Foy. Les élèves qui fréquentaient ce service seront redirigés vers d’autres 

services en adaptation scolaire ou retournés dans une classe régulière pour l’année scolaire 25-

26.  

 

9.4 Rapport du représentant au Conseil d’administration 

Aucun suivi 

 

9.5 Rapport de la présidence, correspondance reçue et trésorerie 

Aucun suivi 

9.6 Rapport de la direction 

Madame Édith Arsenault fait le suivi de plusieurs dossiers.  

• La cabane à sucre se déroulera sur trois fins de semaine. Les bénévoles sont toujours 

nécessaires.  

• La rénovation de la petite cour du secteur de l'autisme est prévue pour l'été 2026.  D’ici 

l’automne 2025, l'école cherchera du financement. Mme Édith Arsenault invite les 

parents ayant des contacts pour des levées de fonds à la contacter par courriel.  

• Les travaux de ventilation débuteront cet été. Ils s’échelonneront sur une période de cinq 

ans.  



 

 

• Les travaux sur les portes magnétiques pour sécuriser le secteur de l'autisme 

commenceront également cet été.  

• Un nouveau comité d'inclusion a été récemment formé pour organiser des activités 

rassembleuses pour les deux secteurs.  

• Un communiqué du ministre de l'Éducation a été reçu concernant l'implantation de la 

semaine de la prévention de l'intimidation et de la violence. Le lancement de cette 

semaine se fera avec un temps d'arrêt national le lundi 17 mars.  

• C'est le dernier conseil d’établissement pour madame Catherine Drouin. Le retour de la 

directrice adjointe, madame Laura Drolet, est prévu pour la fin du mois de mars.  

10. Autres sujets  
Aucun autre sujet 

11. Fermeture 
11.1 Date de la prochaine rencontre 

La date de la prochaine rencontre 29 avril 2025 
 

11.2 Levée de la réunion 

 
La réunion est levée à 21h01. 
 

          

                                                                               

Jacques-Étienne Beaudet                                                                                   Édith Arsenault  

Président         Directrice  

 

C.E. 2024/25-02-
25-08 

Il est proposé par madame Anne Beaudry et appuyé par madame 
Nadine Lortie d’adopter la fin de l’assemblée. Adopté à l’unanimité.  


